



# Todo listo para **#INE** renovación de consejeros electorales

POR YVONNE REYES

**L**a Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), informó que la siguiente semana arranca el proceso de selección de los consejeros electorales del Instituto Nacional Electoral (INE).

Ignacio Mier, presidente de este órgano legislativo, dijo que la Junta elaborará una nueva convocatoria (acatando así el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para modificar la convocatoria previa) y con ello arrancar la próxima semana con el proceso de selección de aspirantes a consejeros del INE, que sustituirán a partir de abril a Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz.

"La emisión de la convocatoria y la integración del Comité Técnico va a ser la próxima semana, tuvo conocimiento de la sentencia el Pleno hace unos días y nos dio el mandato para que la Jucopo elaborara un nuevo proyecto de convocatoria y la integración del propio Comité Técnico y lo vamos a hacer la próxima semana. Y con eso ya arranca

**Con el ajuste de la convocatoria en el Congreso de la Unión, la próxima semana arrancará el proceso para suplir a Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz**

formalmente el proceso para la renovación de los 4 consejeros", comentó el también coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la Unión.

En días pasados, la Jucopo acordó invitar a los magistrados que integran el TEPJF a

que asistieran a la Cámara de Diputados, esto con el fin de sostener una reunión para dialogar sobre la sentencia de modificación de la convocatoria emitida en diciembre pasado. Una invitación que fue rechazada por los magistrados.

Luego de esto, Mier acusó a los magistrados de tener poca colaboración con el Poder Legislativo. "Esto demuestra una actitud permanente de hostigamiento que tiene el Tribunal hacia uno de los Poderes y tenemos que actuar en consecuencia (...) Nuestra chamba es hacer leyes y si estamos encontrando distorsiones que generan este conflicto, lo que hay que hacer es perfeccionar la ley y a eso nos vamos a abocar", concluyó el morenista.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, criticó el desdén de los magistrados electorales de acudir a San Lázaro para reunirse con los diputados

"La respuesta de los magistrados no corresponde al espíritu de nuestra invitación. Era una invitación, no un citatorio, y nos responden -con todo respeto dicho para los litigantes- como si fuéramos a hacer un alegato de oídas.